

DESCANSE EN PAZ

María Sánchez García

Falleció en La Zubian en la mañana del 9 de enero de 2024.

Se está velando en la sala nº4 del tanatorio Ronda Sur de Las Angustias de La Zubia.

D.E.P.

Viuda de D.Antonio Sánchez Polo; sus hijos; nietos; bisnietos; demás familiares y amigos.

Les agradecen la asistencia a las exequias y misa funeral, que se oficiarán el miércoles 10 de enero, a las ONCE Y MEDIA de la mañana, en la Parroquia de La Asunción de La Zubia, siendo después conducida hasta el crematorio de Pinos Puente.



LAS ANGUSTIAS
FUNERARIA